

Mittwoch, 22. März 2023, Werra Rundschau / Lokales

# Theater, Tanz und Hundertwasser

Meinhard-Grundschule stellt bei Tag der offenen Tür Projekte vor

VON STEFANIE SALZMANN



Tierisch gut sind bereits die Masken gelungen, die die Kinder in dieser Woche gebastelt und fantasievoll bemalt haben.

**Grebendorf – Wenn die Meinhard-Grundschule am kommenden Freitagnachmittag ihre Türen öffnet, liegt hinter den Schulkindern bereits eine mehr als ereignis- und erlebnisreiche Woche. Denn in dieser Woche konnten sie sich an insgesamt elf Projekten an ihrer Grundschule erproben, sich begeistern und mit Spaß und Abenteuerlust zudem noch eine Menge lernen.**

Mit dem Hula-Hoop-Reifen tanzen stand auf dem Wochenprogramm. „Und dazu haben wir eine richtige Hula-Hoop-Lehrerin engagiert“, erzählt Konrektorin Johanna Schröter. Wer kreativ sein wollte, konnte frei nach dem berühmten Wiener Architekten Friedensreich Hundertwasser Häuser erschaffen und sogar ganze Miniaturorte sind voller Fantasie dabei entstanden, die es am Freitag dann auch für die Öffentlichkeit zu bestaunen gibt. Unterwegs waren die Kinder in der näheren Umgebung auf Streuobstwiesen, um zu schauen, was dort kreucht und fleucht oder das zumindest hoffentlich demnächst tun wird. Zudem haben sie Nistkästen gebaut.

Andere Kinder wiederum haben gemeinsam gekocht – nicht ohne vorher zusammen im Supermarkt gewesen zu sein, um zu lernen, wie man in der Fülle des Angebotes nicht nur leckere, sondern auch gesunde Lebensmittel finden kann.

Geprobt und einstudiert wird in dieser Woche zudem ein Theaterstück und eine Tanzshow, Akrobatik sowie gemeinsames Singen – alles zu sehen am Freitagnachmittag.

Auch die Jugendleiter der Grebendorfer Feuerwehr sind in dieser Woche an der Schule und laden gemeinsam mit den Kindern ebenfalls für Freitag zu verschiedenen Mitmach-Aktionen auf dem Schulhof ein.

„An unserem Tag der offenen Tür wollen die Kinder natürlich in erster Linie ihren Eltern, Freunden und Angehörigen zeigen, was sie in dieser Woche geschafft und gelernt haben“, sagt Johanna Schröter. „Aber der Tag richtet sich selbstverständlich auch an alle Interessierten und vor allem die Kinder, die nach dem Sommerferien hier die erste Klasse besuchen werden.“

Bevor am Freitagnachmittag allerdings die große Show beginnt, erhält die Meinhardschule ihre erneute Zertifizierung für „Schule und Gesundheit“.

Der Tag der offenen Tür an der Meinhard-Grundschule in Grebendorf beginnt um 14 Uhr, das Ende ist für 17 Uhr geplant.